

PRESSEMITTEILUNG

#CVJMZUHAUSE

Ideenpool für Kinder- und Jugendarbeit in Zeiten von Corona

20. März 2020

Die Möglichkeiten für die Freizeitgestaltung von Kindern und Jugendlichen sind durch die Corona-Pandemie auch in Deutschland sehr eingeschränkt. Deshalb arbeitet der Christliche Verein Junger Menschen (CVJM) an Beschäftigungsideen für Kinder- und Jugendliche, die zuhause sind. Da viele Veranstaltungen der CVJM in ganz Deutschland in den nächsten Wochen ausfallen, ist Kreativität gefragt.

"Wir suchen in der Corona-Krise Wege, unsere Programme und Aktionen ins Zuhause zu verlagern, weil Kinder- und Jugendarbeit dort hingehört, wo junge Menschen sind", sagt CVJM-Generalsekretär Hansjörg Kopp.

Bereits jetzt seien viele onlinebasierte Initiativen entstanden, um unter den veränderten Rahmenbedingungen Kinder und Jugendliche zu erreichen und damit persönliche Beziehung zu ermöglichen.

Mit den Hashtags #CVJMzuhause und #EJWzuhause sammeln der CVJM und das Evangelische Jugendwerk in Württemberg (EJW) Materialien und Initiativen, egal ob Online-Wissensquiz, digitale Sportanleitungen oder geistliche Impulse. Alle Materialien, die mit diesen Hashtags auf Socialmedia-Plattformen wie Instagram, Facebook und Twitter gepostet werden, sammelt der Jugendverband auf www.cvjm.de/zuhause.

Des Weiteren hat der CVJM eine Gebetsinitiative gestartet. Jeden Tag um 21:21 Uhr treffen sich Menschen bei Instagram und Facebook zum gemeinsamen Gebet. Den Gebetstext zum Mitsprechen gibt es unter www.cvjm.de/gebetonline.

Das EJW veröffentlicht jeden Morgen um 10 Uhr neue Materialien für die Kinder- und Jugendarbeit unter www.zuhauseumzehn.de.

Mit all diesen Initiativen bekommen junge Menschen Materialien zur Verfügung gestellt, die sie trotz Quarantäne miteinander verbinden und ihnen Zuversicht schenken.

Zeichenzahl: 1.683 Zeichen (inklusive Leerzeichen)

Der Christliche Verein Junger Menschen (CVJM/YMCA) ist weltweit die größte überkonfessionelle christliche Jugendorganisation, die insgesamt ca. 40 Millionen Menschen direkt erreicht, und weitere 25 Millionen Menschen indirekt. In Deutschland hat der CVJM Deutschland 330.000 Mitglieder und regelmäßige Teilnehmende. Darüber hinaus erreicht er in seinen Programmen, Aktionen und Freizeiten jedes Jahr fast eine Million junge Menschen. Schwerpunkt ist die

örtliche Jugendarbeit in den 1.500 Vereinen mit 2.000 Standorten, Jugendwerken und Jugenddörfern.

Ehrenamtlicher Vorsitzender des CVJM Deutschland ist Präses Karl-Heinz Stengel.
Hauptamtlicher Leiter ist Generalsekretär Pfarrer Hansjörg Kopp.

Der CVJM-Gesamtverband in Deutschland e. V. wird in redaktionellen Texten CVJM Deutschland genannt.

Bildmaterial

auf www.cvjm.de/presse